



関口芳史十日町市長 挨拶

皆さん
がいたから
今
が
ある
感謝!

六月十日
於割烹 やまだ屋
平成30年度敬老会
大井田地区振興会主催



尾身孝昭県議会議員 挨拶



安保寿隆十日町市議会議員 挨拶



大嶋由紀子十日町市議会議員 挨拶

広報 大井田

第20号

発行日
平成31年1月10日

発行者

大井田地区振興会



農協婦人部大正琴演奏



参加者カラオケ



参加者カラオケ

一年間を振り返って
大井田地区振興会会长 白川 洋平

地域の各役員の皆様のご協力により一年間の
主な予定した事業が恙無く終了いたしました。
大変有難うございました。

- ①今年の敬老会から、少しでも感謝の気持ちを表したいと執行部として様々なことを検討いたしました。前から敬老会のイメージを少しでも良くし、いかに参加者が多くなる為に何かをしなければと考えて参りました。そこで何年は表題からイメージを変えなければと考え、「皆さんがいたから今がある感謝!」と致しました。参加年齢は75歳以上となつておりますが、どうしても初めての参加資格年齢の方が少ない様に思えます、敬老会では有りましたお礼の会と考えております。こんな試みをして少しでも皆様の憩いの場となるよう努力をして参りたいと考えております。
- ②今年は最重要課題の旧給食センター跡地利用が中々めどがたたず、大変申し訳なく思っております、引き続き努力をして参ります。
- ③コミュニティセンターに夜間の暗く不安な状態を改善する為に防犯灯を設置しました。
- ④コミュニティ入り口の段差解消し冬季間の危険度を緩和することが出来ました。

次年度は地域支援委員の設置が認められると、これから地域振興の大きな力になります旧給食センター跡地利用と環境整備、地域の特産物を開発し生産販売し、少しでも明るく希望のもてる地域になればと考えて居ります。

大井田の郷公園の管理体制が変わります。

郷公園が開設されて以来、多くのボランティアの方々、地域の皆様のご尽力のお陰で、十日町市の中でも、屈指の公園になりました。

今後とも、大井田の、十日町市の憩いの場として益々、充実した公園に育てていけますよう郷公園の管理を、振興会の一部会として組織変更をして行くことになりました。

今迄育て上げて頂きました郷公園管理委員会の皆様、その他多くのボランティアの皆様方に感謝申し上げ今後ともより一層のご協力を賜りますよう心からお願い申し上げます。



大井田同族会との懇親会



歴史を語る会の様子



講和の様子

大井田の歴史を語る会



第二部は地域の皆様に希望を募りました、多くの飛び入り参加者の出演を頂きました。

時間の都合上出来なかつた方も多く申し訳ありませんでした
が、次回の参加を心待ちしております。

8月4日恒例の夏祭りが開催されました。

大井田夏まつり

今回は、日頃コミュニティで研鑽を積まれております、地域のカラオケ愛好会の皆様方から中心になつて頂き出演して頂きました。



抽選会の様子



11月21日要望会を行いました。

安保市議・大嶋市議のご協力を頂き、十日町市、新潟県地域整備局への要望会を行いました。

十日町市への重点要望

- ①都市計画道路市道四日町新田一号線の早期着工について
- ②旧給食センターの早期解体・跡地利用総合計画について
- ③東小学校通学路の安全対策について
- ④大井田の郷公園の管理運営費の拡充について
- ⑤大井田コミュニティ広場の危険防止柵の改良、又、センター前広場の舗装の新設

新潟県地域整備局への重点要望

- 四日町第一地区のみたらせ川の増水時の安全対策



権現堂草刈り



コミュニティ花壇整備



十日町市の人口動向で、この数年、人口減少していない地域は、大井田地区だけなのだと思います。手前味噌ですが、十日町市で一番住みやすい地域の証しということですかね。これからも安心で住みやすい地域として発展出来ますよう皆様のご協力を賜りながら頑張っていきたいと思います。

編集後記



5月13日	権現堂自然公園及び大井田 春季大清掃
6月24日	権現堂自然公園草刈り
8月4日	大井田地区夏祭り
10月13日	大井田の歴史を語る会
10月21日	防災訓練
11月21日	十日町市・新潟県への要望会

皆さんがいたから今がある
感謝！（敬老会）

広報 大井田 第20号

発行 大井田地区振興会
印刷 シーアイシー

主な年中行事